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「ロータリーは分かちあいの心」

　第2036回　例会（第十三回例会）
　本日の卓話　東日本メディコム㈱
...................代表取締役社長 松本運造様

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介　山本会長より

★ 会長挨拶

★ 職業情報委員会 大野年司委員長

★ 幹事報告

★ 委員会報告

★ 卓話者紹介　職業情報委員会 大野年司委員長

★
本日の卓話　東日本メディコム㈱
...............代表取締役社長 松本運造様

★ 謝辞　　　　　山本会長

★ 出席状況報告

★ ニコニコ報告

★ 点鐘

※本日の卓話をして頂きます、松本様です。

※さくらロータリークラブさんより、矢澤会長・小澤パスト会長・田中様です。

※交換留学生の、ツルジロウ君です。

皆様こんにちは。ようやく秋の気配が漂って参りました。

本日は大変お忙しい中、松本様には卓話を宜しくお願いします。

大変楽しみにしております。

今日は月初めですので、ツルジロウ君にお小遣いをお渡しします。

その後つるじろう君に、日本語で挨拶をして頂きました。

結婚祝い 誕生祝い

挨拶するツルジロウ君



※本日は、東日本メディコム㈱の代表取締役松本運造様に講師をお願いしての、

...卓話例会です。

※次の例会は白河ロータリークラブとの姉妹クラブ交流１０周年記念祝賀会で、白河市へ参り

...ます。日時は１０月８日の月曜日で、体育の日の祝日です。集合は行田市役所南駐車場、

...産業文化会館隣です。時間は午前７時５０分です。大型バスで参ります。

...まだ席に余裕がありますので、ご参加の程宜しくお願いします。

※８月１１日木曜日の例会は、振替え休会です。

※１０月１８日はガバナー訪問で、加須ロータリークラブ会員の河野雪雄ガバナー補佐

...が参ります。

※１０月２５日はガバナー公式訪問とクラブ協議会で、入間ロータリークラブ会員の

...石川嘉彦ガバナーが参ります。

　 クラブ協議会は、午後１時３０分～３時３０分の予定です。

...各委員長はもとより、入会３年未満の会員はロータリー規則により出席義務がありますので

、.予定に入れておいて下さい。又、各会員の方全員に出席の権利がありますので、

　 お時間の許す限り出席をお願い申し上げます。その後懇親会を予定しております。

　 山本年度の集大成のひとつでありますので、行田ロータリークラブ会員としての真摯な

...対応をお願い申し上げます。

※姉妹クラブ委員会 植田信男委員長

１０月８日の白河ロータリークラブさんとの

姉妹クラブ交流１０周年記念祝賀会へは、

３１名の方が出席です。

※ 職業情報委員会 大野年司委員長

本日の卓話者であります東日本メディコム㈱の代表取締役松本運造様は、

昭和４０年３月にトヨタカローラに入社され、その後２年連続で埼玉県第１位の

販売台数を誇った方です。 現在は東日本メディコムを経営されております。

　講師 　東日本メディコム㈱ 代表取締役社長
　　　　　　　　　　　　　松本運造様 

、【トヨタイズムに学ぶこと】
●トヨタで学んだトヨタイズム

・販売管理ーー強い営業部を作る

・顧客管理ーー顧客満足度の追及（Customer

Satisfaction）

・挑戦と創造（Challenge&Creative）

●人の育て方

・事業は人なり、人の和を旨とせよ（大切な言葉）

・楽しく仕事をする

・Never Give Up・Big Tomorrow

・SkillよりWill

・企業の社会的貢献度（CSR）

上記の内容に関して、卓話をして頂きました。松本運造様、大変お忙しいところありがとうございました。 



講師 　東日本メディコム㈱ 代表取締役社長 松本運造様 

※ 山本憲作会長

松本様、本日は大変お忙しいところ卓話に来て頂きありがとうございました。

新規の会員を求める事も必要ですが、既存の会員を大切にする事も大切だと思いました。

これがアフターサービスのひとつでもあると思いました。

※ 中島捷二副委員長

正会員数６５名　

本日の出席者３３名　

メィキャップ者７名　

本日の出席率６１．５％

中島捷二副委員長 反町委員長

※ 反町委員長

第2036回例会　　2007年　10月4日

★山本会長 松本様、本日はありがとうございます。

★武田幹事 松本様　未来の地球を美しくしましょう。私も建築家として努力してまいります。

★行田さくらRC
....矢澤会長　　

楽しさを「分かち合い」にまいりました。宜しくお願い致します。

★行田さくらRC
..小沢パスト会長　　

本日は、田中利幸ディナーショーのご案内に伺わせていただきました。

★行田さくらRC
....田中会員　　

本日はクリスマスディナーショーのご案内に来させていただきました。
ご一考願えれば幸せでございます。

★中島会員 結婚祝いに花をありがとうございました。お蔭様かどうか女房に外食をせがまれました。

★永島会員
10月15日(月)　17時30分に水城まちづくり研究会をものつくり大学にて実施いたします。
ご参加下さい。

★渡辺会員 松本様ようこそおいでくださいました。今回は「トヨタイズ　ム」の勉強をしたいと思います。

★小山会員
鶴次郎が来て2ヶ月になろうとしています。日本語も少し通じまじめにラグビーと取り組んでいます。
朝7時30分に家を出て帰るのは夜9時です。

★小菅会員
松本様本日は卓話ありがとうございます。　9/18　県と行田市が世界遺産推薦いたしました。
今後とも運動へのご協力をお願い致します。

★鈴木(貴)会員 ブレザーが似合うか心配です。・・・・・。

★蔭山会員 前回欠席

ニコニコ報告 次のページへ続きます。



ニコニコ報告 続き。

★内山会員 結婚祝いを頂きありがとうございました。

★宮内会員 結婚祝いありがとうございました。お蔭様で41周年になります。

★反町会員 タバコの本数が2箱から1箱となりました。これからがキツイと思います。

★小沢会員 松本様本日は卓話ありがとうございます。弟さんに宜しくお伝え下さい。

★大野会員 松本社長様今日はご多用の中卓話ありがとうございます。

以下同文

★
諸貫会員・小林会員・古沢会員・清水(治)会員・湯本会員・福島会員

横田会員・冨田会員・植田会員・武笠会員・境野会員・柿沼会員

★合計金額　　34,000円 


